



NOTA DE PRENSA

RTPA retransmite el Descenso del Sella y la Regata de Villaviciosa

- La televisión y la radio autonómicas retransmitirán el sábado el Descenso Internacional del Sella entre las 10:00 y las 14:00
- TPA emitirá en directo el domingo la Regata Internacional Ría de Villaviciosa a partir de las 16:30

Gijón, 5 de agosto de 2011

TPA retransmitirá el próximo sábado, 6 de agosto, el Descenso Internacional del Sella que este año cumple su 75.º edición. La cadena autonómica asturiana ha preparado un programa especial de cuatro horas, de 10:00 a 14:00, en el que ofrecerá los preparativos de la prueba, la salida y el descenso de los palistas entre Arriondas y Ribadesella. TPA emitirá la señal de forma simultánea para todo el mundo a través de Internet en www.rtpa.es.

TPA pondrá en marcha un amplio operativo técnico y humano que contará con 29 cámaras para ofrecer todos los detalles de la prueba deportiva. Además, se ofrecerán imágenes desde 12 puntos intermedios del recorrido. Dos unidades móviles, una en Arriondas y otra en Ribadesella; un helicóptero con una cámara Cineflex de alta definición; cuatro unidades de enlace por satélite DSNG; una cabeza caliente en meta; y un equipo de 90 profesionales completan el amplio operativo dispuesto para cubrir las cuatro horas de emisión en directo.

El espacio estará presentado por Juan Diego Pérez, a quien acompañarán los piragüistas internacionales Francisco Llera y Javier Hernanz, y el ex presidente de la Federación de Piragüismo del Principado de Asturias y ganador del Descenso Internacional del Sella en 1996, Monchu Cerra. Los reporteros de TPA Marcos de la Osa, Nacho Mateos y Estela Noriega ofrecerán todos los detalles de esta competición desde Arriondas y Ribadesella. Una vez finalizada la prueba, en torno a las 14:00, se conectará con los servicios informativos para la primera edición de *TPA Noticias*.

El programa *Conexión Asturias* de TPA, presentado por Susana Castañón, contará a partir de las 18:15 con el reportero Sergio Rodríguez, que entrevistará a los premiados de este año, a sus entrenadores y a los aficionados.

Por su parte, RPA también retransmitirá el Descenso Internacional del Sella dentro del espacio *Al son de las cosas*. Bea Otero presenta entre las 11:30 y las 14:00 esta retransmisión en directo desde el set ubicado en Ribadesella. Para esta emisión en



directo, contará en el set con Ángela Cifuentes y los piragüistas Mario Durán y Alberto Llera.

Regata Ría de Villaviciosa

TPA retransmitirá el domingo, 7 de agosto, la 5.ª Regata Internacional Ría de Villaviciosa, una de las pruebas de la Semana Internacional de Piragüismo. Carlos Coco, acompañado del piragüista Monchu Cerra, retransmitirá este espacio que comenzará a las 16:30 y se prolongará hasta las 17:30 en el muelle de El Puntal.

TPA desplazará a Villaviciosa un operativo de retransmisiones deportivas compuesto por 18 personas, entre técnicos, y periodistas, y ocho cámaras que se desplegarán a lo largo del recorrido para el mejor seguimiento de toda la prueba y de todo cuanto acontezca en torno a este evento deportivo.

Los dos programas especiales se emitirán por Internet a través de la web www.rtpa.es.